
PrPréésentssents Philippe SORNAY - co-président Habitants
Jacques DINARES, Eric DUBOIS, Véronique NETHER, Yves BOTTON, Hélène BENARD, 

Participants Participants Monsieur QUENARD

ExcusExcusééss Monique PIGNARD, Eric CAZIN, Fernand CHAMBON, Guy MORET, René CLOCHER, Madame 
LOSDAT, Nicole CARCAN CHANEL

Non excusNon excuséés   s   Pascal NOENS

COMPTE RENDU DE REUNIONCOMPTE RENDU DE REUNION
Compte rendu du 11.02.08 validé avec correction sur site internet à faire. Compte rendu du 10.03.08 validé.

NAVETTENAVETTE
Distribution à tous les présents d’une copie de la navette. Il manque les détails du CDQ Saône.

QUESTIONS SUR LQUESTIONS SUR L’’AVENIR DU CONSEIL DE QUARTIERAVENIR DU CONSEIL DE QUARTIER
Le Eric CAZIN ne sera plus co-président élu du Conseil de Quartier Est. C’est Jean TRUC qui le remplace et qui 
sera notre interlocuteur. Les 4 CDQ du 4 fonctionnent jusqu’à la tenue en septembre des Assemblées Générales, 
les dates seront fixées par la mairie d’arrondissement.

Il est demandé à Jean TRUC une information claire sur le devenir des conseils et au moins sur la période de 
« transition » entre les mandatures.

NOUVEAU LOGO DU CONSEIL DE QUARTIER ESTNOUVEAU LOGO DU CONSEIL DE QUARTIER EST
Présentation d’une nouvelle version plus moderne du logo. Pour la prochaine réunion, apporter les modifications 
suivantes : couleur orange sur les formes et ajouter Est dans la forme arrondie en bas à la suite de Croix-Rousse. 
Présentation nouvelle version le 12 mai 2008.

PREPARATION DE LPREPARATION DE L’’ASSEMBLEE GENERALEASSEMBLEE GENERALE
Proposition d’une mise en page des informations qui seront donnée alors de l’AG de septembre prochain. Ok sur la 
forme avec modification du logo. Sur le fond, il est proposé de réceptionner par mail le contenu des interventions 
des responsables de commissions et que tout ceci soit mis en page ensuite. Nous devons faire le bilan annuel + le 
bilan de la mandature + se poser les questions qui restent sans réponse. Ne pas hésiter à les formaliser et les 
mettre en images.

FORUM DES ASSOCIATIONSFORUM DES ASSOCIATIONS
Se pose la question de notre présence. Oui ? Comment ?  Qui ?

EST EN FETEEST EN FETE
Une subvention de 1800 euros est obtenue pour le film. On perd du financement par rapport à l’année précédente 
mais on reste dans le programme de Tout l’monde dehors. Plusieurs raisons à cela : de plus en plus de structures 
demandent des subventions (multiplicité de la demande), proposition d’actions qui sont entre l’animation et le 
culturel (pas culturel pur), choix spécifiques différents,…
Cette année, l’action se portera, outre sur l’incontournable film diffusé en plein air, sur l’organisation et la dynamique 
du pique nique : en faire un temps fort.
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Quelques pistes : guirlandes lumineuses, lumignons sur les tables, papiers colorés, animation peinture par table (sur 
une thématique du quartier et à faire en famille)…

Le film choisi est « Ensemble, c’est tout ». Rappelons la date : le 4 juillet 2008.

Pour la partie communication, ne faire que des A4 pour les annonces en boutiques (peut être quelques A3) et 
surtout les tracts format A5 recto/verso à distribuer; à déposer et à insérer dans les bulletins d’inscription des 
enfants à la MEJ, au centre social,…

L’envoi de l’information pourra être demandé en Mairie (gestion directe des envois aux adhérents). Nous aurons 
uniquement à gérer la préparation des envois.

Le stand boissons et grignotage salé et sucré géré par le centre social. Nous ne souhaitons pas que des boissons 
alcoolisées soient vendues dans le cadre de cette soirée.

Il sera nécessaire d’informer personnellement les commerçants de cet événement afin de passer une soirée en 
bonne intelligence. Faut-il demander une participation (non financière mais logistique) des commerçants de la Place 
Commandant Arnaud ?

DEVELOPPEMENT DES TERRASSESDEVELOPPEMENT DES TERRASSES
Compte rendu de la réunion qui s’est tenue le 11 mars (bas d’Austerlitz/Berfort) par Jean Pierre Quénard. Etaient
entre autres présents Yves Masson pour la Mairie du 4 + Jean Jacques Martin (ville de Lyon mairie Centrale) + 
locataires/résidents, l’association « Croix-Rousse Paisible ». L’objectif était de constater et débattre sur place des 
soucis de multiplication des terrasses et de l’aménagement de l’espace. 
- Problème des terrasses qui se multiplient (les fonds se vendent à des cafetiers qui s’empressent de mettre des 
terrasses) ouverture prochaine d’un nouveau lieu « L’Or des Poètes » tout proche de la terrasse toute neuve du 
restaurant Place de Marché.
- Souci sur le bruit qui en découle (surtout à partir de 22h00)
- Egalement un problème de propreté (multiplication des mégots au sol)
- Comment aménager l’espace laissé derrière les emplacements Vélov’ sur ce croisement ? 
Toutes ces questions ont été abordées mais la réunion se déroulait juste avant les élections donc peu de réponses 
sur la suite des choses (pas de certitude sur l’après).
Il faudrait que JP Quénard (initiateur de cette réunion) + le Conseil de quartier Est contactent 5/6 habitants 
concernés + Dominique Bolliet et Jean Truc pour mettre en place une réunion de concertation car il nous semble 
que les choses sont cachées, pas vraiment discutées, plutôt imposées. Peut être créer une commission spéciale 
« terrasse – bruit – propreté »… pour faire pression.
Yve sMasson a proposé que nous fassions 3 projets d’aménagements de cet espace bout Austerlitz/Belfort + début 
de l’esplanade en contrebas mais il faudrait disposer de plans pour être efficaces et réalistes. JP Quénard les 
demande.
Il faudrait avoir également une contrepartie : autoriser des lieux de vie et de business (tels ces restaurants ouverts 
tard avec terrasses) mais aussi veiller à garder les petits commerces vivants et rentables ? Affaire à suivre

ENQUETE VOIRIEENQUETE VOIRIE
L’enquête menée par les membres du Conseil de Quartier Est s’est déroulée sur 3 semaines courant mars (du 9 au 
24). Les résultats de ces relevés seront donnés et expliqués lors de la réunion du 12 mai prochain. Une copie sera 
adressée au Grand Lyon, service Propreté.
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Prochaine réunion : lundi 12 mai 2008 18h30 à la MEJ
Plus aucune question, Clôture de la séance à 20h15


